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a si è realizzato un esperimento di salto spazio-temporale che ha
tte dell'orologio in un colpo indietro di 30 anni. L'occasione è
nto surreale, ma alla �ne può esserne decretato il successo: tutti
stanza soddisfatti.

tata annunciata da un comunicato con una locandina anch'essa
bbastanza anni'80. 
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re 20 l'associazione "Città Insieme" avrebbe incontrato niente meno
alvo Pogliese al quale sarebbero state poste alcune domande:

tra città? Quali sono i problemi più urgenti? Quali le soluzioni

o pensato, non è possibile sarà uno scherzo: e invece no.

0 in punto ed il sindaco è già lì, puntualissimo. E non è solo.

o da tutti gli assessori, la giunta al gran completo, e persino alcuni
ce dell'amministrazione, dal Capo di Gabinetto Ferraro all'ingegnere

dell'Urbanistica, il Capo dell'U�cio Stampa Nuccio Molino con Agata
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della chiesa San Pietro e Paolo dove ha sede l'associazione è
 parte della stessa gente che si incontrava negli anni '90, ad

o stesso celebrante di una volta:

e Resca.
messo in mezzo, tra lui ed al  giovane Mirko Viola.

nche un paio di componenti dei vari "gruppi di lavoro" di Città

foglietti dai quelli leggono domande speci�che su problemi vari alle
sponde con precisione certosina, senza suscitare la benché minima

opo, speriamo raggiunto, sembra essere esclusivamente
una sorta di certi�cazione di esistenza in vita. Obiettivo

reciproco.

nel passato, quasi catartico, quasi a voler disperatamente, forse
mente, riprendere un percorso avviato alla �ne degli anni '80 e
errotto da tradimenti e carrierismi.

7 quando nacque questa associazione, "Città Insieme", all'ombra di
a militante e non sempre sostenuta da vertici curiali allora alquanto
 ancora tabù della lotta alla ma�a ed alla corruttela.

prete-�losofo nacque un vero e proprio movimento politico che
�uenza nella fase delicatissima del superamento dell'egemonia
socialista che aveva assunto una deriva insostenibile.

ventò lo strumento principe di elaborazione ideologica che portò
di Enzo Bianco attraverso quel "Patto per Catania" che annunciava

che invece si risolse nel più lungo e terribile inverno mai vissuto da

le donne e gli uomini di Città Insieme rivendicano come un
do sono stati proprio loro i primi ad essere fregati.

te qualche generoso tentativo di far ripartire il dibattito,
a vissuto nella marginalità, almeno sotto il pro�lo dell'attenzione
"gruppi di lavoro" evidentemente hanno continuato ad incontrarsi,
varie situazioni, a mantenere accesa la speranza che prima o poi la
a città si potesse in qualche modo attivare.
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sponenti a lamentare il fatto che da 10 anni un sindaco in carica
rito antico del "processo popolare", quel momento in cui chi

hiamato pubblicamente e senza rete a chiarire le scelte compiute.

oco da chiarire ed i temi posti dalle domande sono talmente
to alla drammaticità della situazione che l'e�etto ottenuto è quello

ata tra gente per bene che ha passato una serata.

bili sono davvero poche.

obbligato da un "errore" commesso ovviamente
zione precedente che aveva sbagliato persino il calcolo dei costi del
di discarica, determinando l'ennesimo buco di bilancio, in queto

milioni di euro.

ercoledì la giunta pare esitati �nalmente le linee guida del Piano
la città aspetta da 50 anni, l'incredibile record del più vecchio
o mostra alla platea il documento fresco di stampa: speriamo.

poste che non potevano esserci a domande abbastanza inutili, il
e riguarda l'utilità per la città, in un momento così drammatico, di
etodi di confronto Potere-Popolo in voga in epoche preistoriche dal
orico-politico.

na risposta, certo è che se l'amministrazione di una grande città
ere in un seminterrato per o�rirsi al confronto, il segnale non può
tivo.

oste che può fornire, atteso che al momento appare abbastanza
può averne, quanto per le proposte che possano sorgere da chi il
 tutta la sua disperazione.

ue tante associazioni, ha energie straordinarie che devono uscire
zialità per o�rire a chi governa proposte concrete, che possano
 portate a realizzazione.

le "Città Insieme", dieci, cento, mille seminterrati: ma soprattutto
che sappia farsene interprete per portare questa città fuori dal

ontani, molto lontani, ma la buona volontà (condizione necessaria
nte) pare ci sia: forza e coraggio.
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Dal più recente6)

orelli  28-02-2019 12:17

ne che Padre Resca ha del Padreterno; non mi piace quella che ha
Bianco e dei suoi assessori. Non è il caso di fare il remake di Come
nsieme poco ha concluso e poco mi aspetto che possa concludere;
n nei seminterrati ma nelle piazze. A Catania piazza Duomo e piazza

che Come Eravamo c'è da chiedersi: Dove Eravate ?

commento  Mostra risposte al commento (0)

ino Porto del Sole  27-02-2019 22:16

una precisa diagnosi sul "cancro" politico amministrativo che
ia da oltre vent’anni. La cura predisposta da Pogliese però non è

verà con il predisposto nuovo PRG. Al contrario sarà letale se
timare direttamente od indirettamente la “darsena” abusiva e
ora sotto inchieste, che fu eseguita sotto l’amministrazione portuale

parente di un consigliere comunale. In chiusura alle sue promesse a
ogliese ha assicurato di procedere per la restituzione, a vita e
rto alla città per attività turistiche internazionali. Se Pogliese
messa, Catania pagherà i suoi pesanti debiti ed i quartieri lato Plaia
geranno dalle ceneri e sguazzeranno di benessere.  
ò evitare di scegliere se aggravare fra le attuali critiche al suo nome

ure iniziare una concreta e sollecita rinascita di Catania città di mare
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aso
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ure iniziare una concreta e sollecita rinascita di Catania, città di mare
editerraneo.
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rea, pur nell'ambito delle rispettabili opinioni da lei espresse, mi
sentire da quanto Lei osserva, illustrandole però proprio le ragioni
me detto, sono alla base della ricostruzioni. Conosco a fondo la
mministrativi comunali, altrettanto sono conosciuti dal Dott. Di
n posso che condividere e supportare quanto da questi espresso. 
0 in poi delle sindacatura Bianco hanno generato una marea
biti, dovuti a decreti di occupazione in urgenza di beni di privati,

enti privi di qualsivoglia copertura �nanziaria, mai seguiti da regolari
di esproprio. Ciò ha generato una quantità enorme di contenziosi da
icche famiglie terriere catanesi, di valore multimiliardario, conclusi

ncredibili e con debiti fuori bilancio ingestibili e con pagamenti
tati in bilancio, �nanziati da mutui a carico delle future generazioni
alcun criterio di prudenza. Al tempo stesso le progettazioni di opere
state a�date, ( nonostante l'esistenza all'epoca di migliaia di tecnici
rosi e devoti di progettisti esterni, che hanno al tempo giusto

opri compensi, con costi per la collettività che Lei neanche
tenziosi sulle espropriazioni per l'occupazione illecita di fondi
to oneri sul comune incredibili, per quanto in parte pagati, ancora
o pagati con mutui ancora in essere. eserciti il suo diritto di accesso
'amministrazione trasparente (cosa che il dott. Di Rosa fa con
tà) non solo avrà sorprese spiacevoli ma la sua opinione

Bianco muterà di 180 gradi. Rammento che i debiti sono di tutta la
nese. Grazie dello spazio Antonio
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o  27-02-2019 17:53

esti incontri faranno crescere la responsabilità civica di tutti e
tivati maggiormente

commento  Mostra risposte al commento (0)
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no opinioni e un confronto aperto sull'eredità storica di quel
ò che far bene, tuttavia nè io nè lei abbiamo gli strumenti critici di
tandoci alla sola analisi giornalistica. Sarebbe interessante

onomisti e storici su quel periodo: è passato oltre un quarto di
probabilmente si può studiare quell'era con gli occhi rigorosi della

speci�co tutti i sindaci degli anni '90 sfruttavano le leggi dell'epoca,
vano mutui per la spesa corrente: pratica odiosa perchè scaricava



vano mutui per la spesa corrente: pratica odiosa perchè scaricava
erazioni il debito comunale, ma non c'era alcuna violazione. 

vinto che il primo quadriennio Bianco del 93-97 fu positivo. Il
na visione di città aperta al turismo e all'innovazione ed ebbe la

ndarsi di assessori validi come Guarnaccia, Berretta, Di Grado,

generato un discreto indotto per 20 anni, ma la di�coltà nel
u business più moderni purtroppo sono �glie della successiva classe
dirigenziale delle aziende.  
ale a posteriori è stata un'occasione mancata, ma l'attuazione dei
e modi�che furono opera della giunta Scapagnini.  

azioni nel trasporto pubblico e l'idea di linee circolari periferiche con
rmente periferici fu di Lungaro e a distanza di 20 anni fu ripresa,
ta, dai successivi progettisti dei piani viari come ad esempio l'ing.

re del BRT. 
ho citato la metropolitana o la favoletta della "Seattle d'Italia" che a

uirono percorsi di crescita diversi non in�uenzati in modo
all'azione del sindaco. 
ca colpa di Bianco fu quella di non aver lasciato al centrosinistra
a classe dirigente, probabilmente perchè la formazione politica dei
nelle sue corde. Ricordo con dispiacere certe candidature calate

mpio il prof. Libertini o Harald Bonura, o incarichi �duciari in tempi
ex colleghi di partito o uomini e donne probabilmente non scelti

mio parere rimane la grande macchia dell'era Bianco I e II. Sul
III meglio tacere.
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ulla primavera catanese del periodo 93-99 mi sembra alquanto
babilmente alterato dalle cronache degli ultimi cinque anni.  

ossima la �ne politica ed è già giunto l’impietoso abbandono della
a e di molti ex amici politici: per eventuali conseguenze penali non
vinatorie. 
he invece le sue sindacature degli anni ‘90 abbiano determinato la
tà: i fondi del Patto Territorale Ct sud, i fondi dei progetti Urban,

working con Pasquale Pistorio per attirare investimenti e
lla ST, la collaborazione con le facoltà scienti�che e di economia per
ca e relazioni con nuove aziende sul territorio, il primo serio piano
one del trasporto amt con la gestione Lungaro.
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